

**Maskenpflicht in den Klassenzimmern der Mittelschule fällt  
Förderprogramm zum Ausgleich pandemiebedingter Nachteile bei  
Schülerinnen und Schülern**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie wir unserer Informationsquelle ([www.br24.de](http://www.br24.de)) entnehmen können, soll ab morgen auch in den weiterführenden Schulen die Maskenpflicht gelockert werden.

**Ab Donnerstag** dürften demnach bei einer Inzidenz unter 25 auch die Lehrer:innen und Schüler:innen der Mittelschule im Klassenzimmer **die Mund-Nasen-Bedeckung abnehmen**.

Auf dem Pausenhof war die Maskenpflicht ohnehin schon aufgehoben worden, damit gilt sie fast überall in Bayern nur noch im „Begegnungsverkehr“ – also beispielsweise immernoch auf den Gängen und Toiletten der Schule.

Ab sofort bieten wir an unserer Schule in den Jahrgangsstufen eins bis sieben **Förderkurse bis Ende des Schuljahres** an, um einzelnen Schüler:innen die Möglichkeit zu geben, in einer Kleingruppe **grundlegende Inhalte** des Schuljahrs zu **wiederholen**. Diese werden von Lehrkräften und einem Lehramtsstudenten durchgeführt.

Die jeweiligen Kinder bekommen von den Klassenleitungen die Nachricht persönlich ausgedruckt in die Hand. Wir bitten Sie, diesen Kursen zuzustimmen, auch wenn diese am Nachmittag stattfinden.

In der Anlage erhalten Sie außerdem einen Brief vom Kultusministerium. Darin wird beschrieben, wie **Ferienangebote** im Rahmen dieses Förderprogramms genutzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Rüttiger, R